

miércoles 28 de agosto de 2019

Ejecución del plan especial de limpieza de alcantarillas y saneamientos como medida preventiva ante la llegada de posibles lluvias en Antequera

Entra en su recta final de ejecución el plan especial de limpieza de alcantarillas y saneamientos que acomete la empresa municipal Aguas del Torcal como medida preventiva ante la llegada de posibles lluvias en Antequera



Descargar imagen

El teniente de alcalde delegado de la empresa municipal Aguas del Torcal, Antonio García, confirma que ya está desarrollándose la última parte del plan especial de limpieza de alcantarillas y saneamientos en todo el término municipal de Antequera como actuación preventiva ante la llegada de épocas de lluvias en nuestra ciudad. El objetivo de este plan especial, que está siendo llevado a cabo desde mediados de agosto por operarios de la empresa municipal Aguas del Torcal, es el de disponer en perfecto estado de la red de saneamientos y alcantarillas de nuestro municipio para así mitigar de la forma más eficiente posible los efectos de las lluvias que ya a

partir de esta época del año son más frecuentes a la conclusión de la época de mayores temperaturas estivales.

En este sentido, se está actuando e incidiendo especialmente en zonas más sensibles a la acumulación y estancamiento de lluvias tal y como se ha venido detectando en los últimos años, y que en el caso del casco urbano de la ciudad son zonas más bajas o en las que confluyen varias calles como Infante Don Fernando, alameda de Andalucía, Encarnación, Calzada, Diego Ponce o Cantareros. Por otra parte, también se está actuando de forma intensiva en anejos y zonas rurales como la entidad local autónoma de Bobadilla Estación, las pedanías de Bobadilla, Cartaojal, Colonia de Santa Ana y Los Llanos.

Estas tareas de limpieza, que forman parte del plan especial que se lleva a cabo todos los veranos, se complementa con algunas actuaciones que se han realizado en los últimos meses para mejorar la capacidad de recogida de aguas pluviales en zonas del casco urbano como la Calzada y el entorno de la plaza de San Francisco. En dichas zonas, se ampliaron los registros del agua así como los conductos de conducción y saneamiento de la misma en la calle Santa Juana Jugán y la plaza Fernández Viagas.

